

Statement von DTB-Präsident Ulrich Klaus zu Angelique Kerbers Sieg bei den US Open

Hamburg, 11. September 2016 – Bitte beachten Sie folgendes Statement von Ulrich Klaus, Präsident des Deutschen Tennis Bundes, zum Erfolg von Angelique Kerber bei den US Open:

„Während des Endspiels war ich richtig aufgeregt und aufgewühlt. Ich habe mit Angelique Kerber gezittert und bin jetzt stolz auf sie. Mit dem Auftreten von Angie ist der deutsche Tennissport wieder in die positiven Schlagzeilen gekommen und so hoffen wir alle, dass wir in den kommenden Wochen und Monaten einen neuen Tennisboom erleben können. Wobei es mir in diesem Zusammenhang ein Bedürfnis ist, auch der neuen Grand Slam Siegerin im Mixed, Laura Siegemund, zu gratulieren.“

Pressekontakt

Deutscher Tennis Bund e.V.
Telefon: +49 40 41178 - 253
Telefax: +49 40 41178 - 255
E-Mail: presse@tennis.de